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Le mot du Maire
Chers Versoises et Versois,

Vous nous avez élus depuis deux ans et c’est l’occasion de faire un premier bilan de 
nos réalisations et projets.

Tout d’abord une bonne nouvelle : les finances de la commune sont saines ! 
Les 1 000 000 € d’investissements en 2015, accompagnés d’une diminution de la dette et 
des impôts locaux pour la deuxième année consécutive, en sont la preuve.

Les grands projets prévus pendant notre campagne avancent et se concrétisent chacun 
à leur rythme : le nouveau groupe scolaire, l’aménagement de Beaume Cremeirol, le lieu 
d’implantation de la station d’épuration, le PLU, la réfection de la voirie, la construction de 
deux courts de tennis…

Les équipements et bâtiments communaux sont remis aux normes réglementaires tels l’école et le dojo.

Le nouvel abribus, place du Marché aux cerises est opérationnel depuis septembre.

Dans l’objectif d’un fonctionnement facilité, nous avons acheté un tracteur et une épareuse pour les services techniques. 
Une réorganisation des services municipaux s’imposait, elle est à présent en place. 

Les services techniques devraient déménager à la Romaine avant l’été.

Nous sommes particulièrement attentifs à la propreté du village mais cela ne saurait être efficace sans votre concours 
et votre civisme.

Le stationnement et les infractions au code de la route restent problématiques. Ce sont des sujets que nous étudions 
afin d’y apporter des solutions. Un parking de 17 places a vu le jour en lieu et place du jardin d’enfants. Celui-ci devrait 
être déplacé vers un autre lieu à l’étude.

Les réparations du Presbytère étant à la charge de la commune et leurs coûts très élevés, nous l’avons mis en vente.

La vie associative et sociale de notre village est une de nos priorités, notre village est dynamique ! Personne n’est 
oublié, des seniors aux plus jeunes.

Concernant la vie scolaire, un bilan sur la mise en place des TAP et plus généralement des activités périscolaires a été 
fait. Il a notamment permis des aménagements sur la durée des temps de garderie.

Nous souhaitons développer notre économie en nous appuyant sur le tourisme. Un partenariat est entrepris avec le site 
du Pont du Gard, afin que notre village puisse avoir quelques retombées positives. Après avoir postulé au label “Villes 
et Villages Fleuris”, notre commune a également demandé son classement en commune touristique.

Croyez bien que l’ensemble de l’équipe municipale fait le maximum pour être toujours disponible et à votre écoute.

Olivier SAUZET 
Maire de Vers-Pont du Gard
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Travaux et réalisations
Pose de nouveaux adhésifs et peinture des 
portails de la Maison de la Pierre, du Stade…

… de l’école et de la Maison pour Tous

Nettoyage et réparation des croix
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Travaux d’éclairage public Nouvel arrêt de bus

Aménagements de la rue Olivier

Aménagements du chemin des Carrières
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Travaux et réalisations
Enterrement du réseau rue des Escannaux, 
chemin des carrières et rue des écoles

Aménagements route de Castillon
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Environnement Aménagements paysagers

Rénovation du Massif de la Cave

Après

Avant

Banquette du cimetière Embellissement du Monument aux Morts
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Label “villages fleuris”
La candidature de Vers-Pont du Gard au label “Villages 

Fleuris – Cadre de vie 2015” a été déposée fin avril. 
Notre dossier de candidature a été remis au jury le 

17 juillet 2015 au cours de la présentation des réalisations 
effectuées et des projets d’amélioration du cadre de vie.

Une première fleur est très rarement décernée la première 
année ! Certaines communes attendent parfois plusieurs 
années, …. 10 ans pour Alès, 20 ans pour Tavel ! Mais nous 
espérons une récompense qui sera la reconnaissance des 
réalisations faites depuis un an.

AMÉNAGEMENTS PAYSAGERS
Les végétaux proviennent en grande partie du Conseil 
Général. Les autres plantes et surtout les fleurs des 
jardinières ont été fournies par la Pépinière du Pont Romain 
– Vers. Ainsi, vous avez pu voir les jardinières suspendues 
des rues principales de la place des Platanes jusqu’à la 
Poste, aux couleurs de l’été puis maintenant à celles de 
l’hiver. Trois jardinières ont été mises à la Poste, lieu de 
vie et de passage important dans le village ainsi que deux 
autres suspendues au lavoir de Font d’Izière.
Malheureusement, des admirateurs anonymes et indélicats 
ont emporté une des jardinières de la Poste ainsi que les 
deux jardinières suspendues du lavoir ! 

PARTENARIAT
La mise en valeur de notre patrimoine et le lien social sont 
tout aussi importants que le strict fleurissement.
C’est pourquoi, nous privilégions le partenariat avec les 
professionnels de proximité :
➜ La pépinière de Vers
➜ Les carrières (pierres et bancs)
➜ La MFR Le Grand Mas
➜ Le SMGG
➜  La participation des enfants des écoles inscrits aux TAP 

(réalisation ludique de décors qui orneront la plate-bande 
de l’école).

Nous souhaitons par-dessus tout qu’un partenariat avec 
les versoises et les versois s’instaure à l’exemple de la 
plate-bande réalisée rue du Clos des Touillers. Tous les 
volontaires bénévoles peuvent proposer leur aide en 
s’adressant à la Mairie.
Notre projet consacre aussi beaucoup de moyens humains 
et financiers au nettoyage, réparations, peinture ou 
construction de murets et jardinières en pierres.
Les plantations en pleine terre sont en effet vivement 
recommandées par le CAUE (Conseil architecture urbanisme 
et environnement). Plusieurs personnes apportent un soin 
particulier à leur devant de porte, nous les encourageons 
vivement. Nettoyez, fleurissez, pour votre plaisir et le 
plaisir des yeux de tous ! Au printemps 2016 la commune 
organisera un concours pour élire les plus belles réalisations 
de cours et balcons fleuris du village !

Environnement

Calvaire Font d’Isière

Lavoir Font d’Isière

Massif Maison de la Pierre
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La réalité du brûlage à l’air libre des déchets verts

Le brûlage des déchets verts peut être à l’origine de 
plusieurs problèmes : 
➜  troubles de voisinage, générés par les odeurs et 

la fumée.
➜  nuisances de santé et d’environnement, car c’est 

une source importante d’émission de substances 
polluantes dans l’atmosphère.

➜  sécurité, étant donné les risques d’incendie qu’il 
peut provoquer.

Le brûlage des déchets verts est une combustion peu 
performante qui émet des imbrûlés composés de particules 
cancérigènes, surtout si les végétaux sont humides. 
La toxicité des substances émises peut être accrue quand 
elle est associée à d’autres déchets, comme par exemple 
des plastiques ou des bois traités. 
Il convient donc de rappeler le principe général d’interdiction 
de brûlage de tels déchets.
Des solutions existent : elles passent par la valorisation 
sur place comme le paillage, le compostage ou bien par 
la gestion collective de ces déchets.
Afin d’être en conformité avec la circulaire du 18 novembre 
2011 relative à l’interdiction du brûlage à l’air libre des 
déchets verts, des dérogations autorisent le brûlage. 
Elles sont obligatoires et soumises à l’autorité de M. le Maire. 
Ensemble soyons éco-citoyens afin de préserver notre 
santé et notre environnement.

Tri sélectif

Depuis le 6 février 2006 toutes les communes ont été 
équipées de colonnes de tri et de bacs individuels 
pour le reste.

Tout ce qui ne peut aller dans les colonnes ou dans nos 
bacs doit être amené en déchetterie.

Une communication importante a été faite pour que ce 
tri s’effectue dans les meilleures conditions possibles. 
Cela dit, le tri des déchets implique chaque personne 
individuellement et concourt à la responsabiliser dans 
sa conduite environnementale. 

Le tri demande un apprentissage et a un impact positif 
sur l’environnement.

Cependant, nous voyons encore trop souvent des sacs 
de déchets ménagers aux pieds des colonnes, à la 
disposition des chiens errants qui ne manquent pas d’en 
répandre minutieusement le contenu.

Ces souillures ne donnent pas une image très propre du 
village et de plus, représentent une charge de travail non 
agréable pour nos employés communaux.

Tous ensemble, œuvrons pour la propreté du village en 
ayant un comportement citoyen.

Il serait profondément regrettable de devoir recourir à 
la verbalisation.

Gardons Le Gardon Propre

Le samedi 24 avril 2015 a eu lieu le grand nettoyage de printemps des berges du Gardon, ainsi que divers sites 
autour de Collias.

Cette manifestation a lieu chaque année à l’initiative des loueurs de canoë.

Cette année, c’est 70 bénévoles, les municipalités de Collias et de Vers-Pont du Gard, les loueurs de canoë, associations 
de randonnées, la réserve naturelle des gorges du Gardon, le Syndicat mixte des Gorges du Gardon, le Comité 
Départemental de canoë kayak du Gard, le Club Alpin français et le SICTOMU qui se sont mobilisés.

Pas moins de
➜  2,780 tonnes de ferraille, béton et autres matériaux normalement destinés à la déchetterie,
➜  680 kg de verre, emballages et ordures ménagères destinés aux bornes de tri,
➜  Environ 220 pneus (dont personne ne veut !),
Qui ont été collectés.
Cette manifestation devrait être reconduite en octobre et en avril , jusqu’à ce qu’il n’y ait plus rien !

Les organisateurs de cette journée adressent un grand merci à tous !
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Une mutuelle santé au service des Versois 

Face à la précarité, nombreuses sont les personnes 
qui rognent sur leurs dépenses en matière de santé, 
à commencer par leur complémentaire. 

Engagée dans ce combat d’un accès pour tous à la santé, la 
commune de VERS, souhaite instaurer une mutuelle santé 
communale, afin de répondre aux attentes d’un nombre 
grandissant de ses concitoyens. 

D’ailleurs, suite à un questionnaire fait et distribué dans 
toutes les boîtes aux lettres, 127 personnes ont répondu 
qu’elles étaient intéressées.

La municipalité ne s’improvise pas mutualiste ... Après 
diverses études prospectives, le dispositif “Ma commune, 
Ma santé” a été choisi. C’est une association loi 1901 à but 
non lucratif, ayant déjà fait ses preuves : ACTIOM.

Comment ça marche ?
Le principe repose sur la mutualisation des coûts

les contrats de santé mutualisés sont uniquement réservés aux résidents de la commune. Via l’adhésion à Actiom, les 
versois qui le souhaitent pourront bénéficier de ces tarifs avantageux. “Nous travaillons avec deux partenaires : MIEL 
mutuelle basée à St-Etienne et PAVILLON prévoyance à Bordeaux. Une troisième va bientôt rentrée. Chacune propose 
trois formules différentes : économie, sécurité ou confort”.

Le choix de la mutuelle et de la formule la plus adaptée s’effectuera lors d’un entretien individuel. 
Aucun questionnaire de santé n’est requis.

 

Qui peut en profiter ?
Tout le monde, sauf les personnes bénéficiant déjà de la CMU ou d’une mutuelle d’entreprise (Depuis le 1er janvier 
2016, toutes les entreprises doivent proposer une mutuelle à leurs employés).Il peut s’agir d’un artisan, d’un demandeur 
d’emploi, commerçant, étudiant ou retraité.

Aucune condition d’âge ou de ressources n’est exigée pour adhérer.

Elle est également compatible avec l’ACS (aide à la complémentaire santé) qui offre une réduction sur la cotisation 
auprès de l’organisme complémentaire.

Selon la mutuelle et la formule choisie, les économies réalisables sont de l’ordre de 30 à 70 %.

Le dispositif se met doucement en route : il a démarré par une réunion publique d’information à la Maison de la 
Pierre, le vendredi 1er juillet au cours de laquelle M. Mario Sabatier a répondu à toutes vos questions.
Depuis septembre, des permanences sont mises en place à la maison pour tous, prise de rendez-vous à la mairie. 

Vie Sociale
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Cours d’informatique au CCAS

Les cours d’informatique ont commencé à la Maison 
de la Pierre, le 23 janvier 2015. Estelle NESTI, la 
formatrice, a constitué deux groupes : initiation et 

perfectionnement. Suite au franc succès remporté par ces 
dix premières séances d’1h30, l’expérience a été reconduite. 

Les deux groupes ont poursuivi : perfectionnement et 
spécialisation photos.

Le CCAS participe financièrement à hauteur de 5,50 € 
par élève sur 10,50 € le cours, pour un maximum de deux 
sessions. 

Les cours d’informatique se sont terminés en juin. A cette 
occasion, les élèves des deux cours, ont organisé une 
petite collation et offert une plante fleurie à Estelle NESTI, 
très émue. 

Devant l’unanimité du professeur et de ces cours, les deux 
élues instigatrices du projet de cours informatique, ont 
assuré l’assistance de la poursuite de cette activité. 

Inscription en mairie pour initiation, perfectionnement 
ou spécialisation.

Repas des aînés

Le 18 octobre 2015, dans le cadre de la semaine bleue, nos aînés se sont régalés avec un repas servi à la salle 
Pitot du Pont du Gard. Un spectacle, digne du “plus grand cabaret”, a suivi. Avec des costumes remarquables, 
acrobate, transformiste, chanteuse et danseuses se sont succédés pendant 1h30, pour le plaisir de tous.

Pour les plus de 80 ans, n’ayant pu participé au repas, un colis sera distribué par les membres du CCAS.
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Grands projets

Les Tennis

Le projet prévoit la création de deux nouveaux courts de tennis. A terme, la commune disposera donc de deux 
courts pouvant servir pour les compétitions et d’un troisième court uniquement utilisé pour les entraînements.

PLU

Le PLU a été confi é au cabinet d’urbanisme URBAPRO. Le PADD, le rapport de présentation, le règlement et le zonage 
sont en cours de rédaction. Il reste un gros travail de mise en forme et une étude environnementale à été réalisée.

L’achèvement du PLU est prévu fi n 2016/début 2017. En attendant, la Communauté de communes a mutualisé 
l’instruction des permis de construire qui était pris en charge auparavant par les services de l’État.

BEAUME CREMEIROL

Sur proposition de la commission urbanisme, trois 
terrains communaux constructibles, de 800 m² 
chacun, ont été vendus.

Les acquéreurs avaient au préalable rempli un dossier, 
disponible en mairie.

La vente de ces terrains a pour objectif de financer 
les travaux de viabilisation de l’ensemble des terrains 
communaux de Beaume Cremeirol : un peu plus de deux 
hectares, soit une vingtaine de parcelles.
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Projet École

Comme nous vous l’avons annoncé plus haut, 
l’emplacement de la nouvelle école est décidé. 
Elle sera construite sur le site de la Romaine. Cet 

emplacement situé à deux pas de l’ancienne école présente 

plusieurs avantages, notamment sa proximité avec le centre 

du village ainsi que la grande superficie du site.

Pour mener à bien le projet, il est nécessaire de démolir 

trois bâtiments (environ 1630 m² d’emprise) et de procéder 

au désamiantage d’un hangar.

Un bassin de rétention sera également aménagé.

Après consultation, Cap-terre IDéAM (assistant maître 

ouvrage) a été retenu. Leur travail consiste à préparer 

la phase de finalisation du programme (préparation des 

besoins) et le choix du maître d’œuvre.

Nous devrions connaître courant septembre 2016 le 

concepteur retenu.

Voiries

Dans la continuité du programme pluriannuel de 
réfection de voirie, nous avons réalisé en 2015 
la réfection, l’amélioration du pluvial et/ou la 

mise en sécurité des rues suivantes :
➜  Chemin des Abeilles
➜  Coste Belle et Chapelle
➜  Les Grandes Aires 
➜  Abords de l’école
➜  Route de Castillon
➜  Bracoules / Carrières
➜  Rue des Oliviers
➜  Chemin du Clos des Touillers 
➜  Chemin de Valsonière

Station d’épuration

Le cabinet CEREG a étudié les trois sites potentiels qui 
avaient été retenus :
 ➜  Site n°1 : emplacement existant
 ➜  Site n°2 : situé à l’entrée est du village
➜  Site n°3 : situé à l’ouest zone du Mouras

Après analyse peu concluante des trois sites potentiels, une 
réunion de concertation s’est tenue en novembre 2015, en 
présence notamment des représentants des collectivités 
environnantes (Syndicat des eaux de Remoulins – Saint 
Bonnet ; Communes de Castillon du Gard et de Vers-Pont 
du Gard.

Il a été convenu d’étudier dans les plus brefs délais, la 
faisabilité technique et économique d’un raccordement 
de la commune de Vers-Pont du Gard sur le futur ouvrage 
d’épuration de Remoulins et de le faire valider par les 
services de l’État.
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Dossier à la Une
Achat de la carrière “La Romaine”
➜  Superficie : 146 778 m²
➜  Ateliers : 28 593 m²
➜  Extraction : 118 185 m²

La partie ateliers servira à la construction de la nouvelle école et de nouveaux équipements publics tandis que la 
partie extraction sera vendue pour exploitation.

C’est lors de la cessation d’activité du carrier que nous avons lancé le projet de rachat. La superficie du site et son 
emplacement en faisaient un atout majeur pour y implanter la nouvelle école.

La municipalité l’a acquis pour 170 000 €. 

Partie ateliers conservée :
Elle sera divisée en deux zones avec au sud l’implantation de l’école et au nord une zone d’équipements publics.

Le nettoyage du site a été effectué par la société MEYNIER, pour un montant de 24 000 €, tandis que les services 
techniques rentreront petit à petit dans leurs nouveaux locaux durant le premier semestre 2016.

Légende plan :
➜  Bâtiment n°1 : futurs hangars techniques
➜  Bâtiments n°2, 3 et 7 : utilisation à définir
➜  Bâtiments n°4, 5, 6 et 8 : à détruire
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Jeunesse / Vie scolaire
L’école en quelques chiffres
➜ Effectif en élémentaire : 117 enfants
➜ Effectif en maternelle : 67 enfants
➜ Nombre d’enseignantes en maternelle : 3
➜ Nombre d’enseignants en élémentaire : 5
➜ Nombre d’agents municipaux affectés aux écoles : 10
3 permanentes en maternelle : assistance aux enseignants, 
cantine et ménage des écoles
1 permanente en élémentaire : assistance aux enseignants 
et cantine
7 permanentes : garderie des matins et soirs, cantine, 
ménage écoles et bâtiments communaux

Garderie
➜  Effectif moyen d’enfants en garderie du matin : environ 

40 enfants sous la surveillance de 3 personnes
➜  Effectif moyen d’enfants en garderie du soir : environ 

50 enfants sous la surveillance de 3 personnes

Cantine : restaurateur API
➜ Effectif moyen d’enfants en cantine : 110 /jour
➜ Nombre de repas en moyenne servis par semaine : 440

Les TAP :
➜  Effectif moyen d’enfants inscrits en TAP les vendredis 

après-midi : 110 enfants (environ 70 élémentaires et 40 
maternelles).

➜ Directrice : Madame Séverine FRANCISCO DAS DORES
➜  Nombre d’animateurs : 11 (répartis en maternelle et 

élémentaire)
2 agents municipaux mis à disposition des TAP

➜  Animations proposées : Zumba, hockey, rugby, jeux du 
monde, ateliers créatifs, basket, lutte, théâtre

Centre d’accueil de loisirs de Collias
ALSH conventionné avec la commune de Vers. Ce centre 
a reçu 24 enfants de la commune sur la période de juillet/
septembre/octobre pour un montant restant à la charge 
de la commune de 2 409 euros.
(les vacances d’été en juillet, les mercredi après-midi, les 
vacances de Toussaint en octobre).

L’école c’est aussi : 
➜  Budget fournitures scolaires alloué en maternelle : 

4 600 euros
➜  Budget fournitures scolaires alloué en élémentaire : 

6 600 euros
➜  Budget transport sorties scolaires alloué en 

maternelle : 3 400 euros
➜  Budget transport sorties scolaires alloué en 

élémentaire : 4 900 euros 
Soit 19 500 euros

Mais également une commission affaires scolaires 
composée de Monsieur le Maire, Olivier SAUZET, d’une 
adjointe chargée des affaires scolaires, Myriam CALLET, 
de Mesdames Nadia DELJARRY, Laurence BLOM , Marina 
SORBIER, Michèle OZIOL, Anita BARJESKI et de Messieurs 
Nicolas BOSC, Fabrice ALARCON, Thierry CHAUDANSON.

L’école c’est aussi une de nos priorités et notre projet :
L’acquisition du site de la carrière la Romaine est à présent 
actée, le cabinet des assistants maîtres ouvrages choisit, 
l’élaboration des dossiers est en cours. Le choix du maître 
d’ouvrage sera validé en septembre 2016.
La livraison de la nouvelle école est prévue pour la rentrée 
2018. (Cf. Grands dossiers)



17
53

Jeunesse / Vie scolaire

C’est après une année bien chargée, que les TAP ont organisé le vendredi 5 juin 2015, pour le plus grand plaisir 
des enfants, une fête médiévale. La troupe qui a animé les ateliers tout au long de la journée, était originaire 
de Carcassonne.

Les enfants ont ainsi pu apprendre à manier l’épée (en bois ! bien entendu), s’essayer à la calligraphie, à la taille de 
la pierre pour graver des blasons ainsi qu’à bien d’autres activités !

Nous pouvons d’ores et déjà informer les familles que les Temps d’Activité Périscolaires se dérouleront sur le même 
principe à la rentrée prochaine, 3 heures d’activités regroupées les vendredis après-midi.

Le 2 juin 2015, nous avons pu assister avec beaucoup de plaisir au spectacle musical qui s’est déroulé dans les 
Arènes de Remoulins ! Sur le thème “Musiques du Monde”, les 5 classes de l’école élémentaire ont enchanté le 
public ! Sous la houlette du professeur de musique de l’Association musicale de la Communauté de Communes, 
ils ont chanté et dansé avec enthousiasme ! 

Le vendredi 26 juin 2015, s’est déroulée la traditionnelle fête des écoles. Cette année encore, cette manifestation 
a eu lieu sur la place des Cerises !

Les enfants de la maternelle nous ont offert un spectacle haut en couleur sur le thème “Flamenco”. C’est accompagnés 
de leurs institutrices, des ATSEM et de leur intervenante de danse flamenco, toutes joliment vêtues de tenues 
espagnoles, qu’ils ont dansé sur des rythmes andalous.

La cérémonie de remise des dictionnaires offerts par la Municipalité aux enfants entrant au CP à la rentrée prochaine 
a clôt cette belle prestation.

Les enfants de l’école élémentaire, toujours sur le thème “Musiques du Monde”, nous ont proposé des chants et 
des danses riches en couleur et en exotisme !

La fête s’est achevée par la traditionnelle remise des dictionnaires aux élèves de CM2 entrant en 6ème à la rentrée 
prochaine, moment toujours fort et émouvant !

Un grand merci à tous ceux qui ont activement participé à la réussite de cette manifestation, les enfants, les 
enseignants, l’Association des Parents d’Elèves, les personnels des écoles et les personnels techniques de la Mairie !
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La première d’une longue série. 

C’est sous le regard ému de sa famille, de son professeur 
et de tous ses amis, que Stéphane Vergnon, 34 ans, 
a reçu, cette prestigieuse ceinture noire des mains 

de son professeur Fabrice Cardia, ce lundi 23 mars 2015 

au Dojo de Vers-Pont du Gard.

Au cours de cette cérémonie, le parcours de Stéphane a été 

évoqué : ses débuts sur le tatami de Villeneuve-les-Avignon 

à l’âge de 4 ans et jusqu’à 12 ans (plusieurs fois champion 

départemental), sa reprise toujours sur Villeneuve-les-

Avignon à 19 ans qui s’interrompra à 22 ans avec le grade de 

ceinture marron. Ensuite durant de nombreuses années il a mis le judo entre parenthèses et Stéphane a repris en 2012 à 

Vers-Pont du Gard, accompagné de ses trois garçons. C’est au cours de cette saison 2014/2015 que Stéphane, tiré vers 

le haut par ses camarades et l’émulation d’un groupe volontaire et candidat à la ceinture noire qu’il s’engage réellement 

dans la préparation de ce nouveau grade par la voie de la compétition. L’aboutissement de ce long cheminement voit 

le jour Narbonne (Aude) où récemment, Stéphane gagne brillamment ces 5 combats et obtient l’examen Kata.

Le parcours de Stéphane est un parcours fait de sacrifices et de persévérance dans un club où les valeurs d’entraide 

sont non seulement présentes mais nécessaires à la progression de chacun. Au cours de la cérémonie dirigée dans 

le strict respect de la tradition japonaise, Fabrice Cardia n’oublie pas de rappeler : “Le judo c’est aussi et surtout un 

sport fait de valeurs que l’on a tendance à oublier et qui pourtant, ont toute leur importance en ces temps difficiles”. 

Si la ceinture noire confère à celui qui la porte un prestige 

certain, elle lui donne en même temps la responsabilité 

d’être un exemple. Ce soir-là, à Vers-Pont du Gard, c’était 

bel et bien un papa qui était fier d’être un exemple pour 

ses trois enfants, tous judokas !

Le 17 janvier 2015 a eu lieu la rencontre interclubs 
de judo à la Maison de la Pierre .
Cette journée a vu défiler 160 judokas de 4 à 11 ans venus 

des clubs de Pujaut, de Roquemaure, d’Uzès, de Calvisson, 

d’Aramon et bien sûr de Vers. Tout s’est déroulé dans la 

bonne humeur et la convivialité. Le professeur Fabrice C. 

ainsi que les membres de l’A.VA.M. sont satisfaits.

Le Judo club de VERS enregistre sa première ceinture noire de la saison

Stéphane VERGNON nouveau promu
et Fabrice CARDIA son professeur
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Tournoi de foot des Vétérans

Le 12 juin dernier s’est tenu au stade municipal le 
traditionnel tournoi de foot des Vétérans. Ce tournoi 
de sixte a connu encore une fois un franc succès 

avec la participation de 14 équipes et pas moins de 200 
personnes au repas du soir. La saison 2014-2015 a connu 
un bilan plutôt favorable (20 matchs, 10 victoires, 5 nuls 
et 5 défaites) avec un effectif de 25 joueurs, malgré de 
nombreux blessés en cours de saison.
Cette nouvelle saison enregistre l’arrivée de nouvelles 
recrues qui se sont déjà bien adaptées à l’équipe et à 
l’ambiance conviviale qui y règne.

Bus science-tour

Le bus des “Petits Débrouillards” s’est installé place 
du Marché aux Cerises le samedi 24 octobre. Cette 
animation ludique et scientifique sur le thème de 

l’eau, a été soutenue par l’APE, présente aussi avec une 
petite buvette-restauration.

Les 4 et 5 avril a eu lieu le Championnat de France de 
Yoseikan Budo à Dijon. Cassandre et Mattéo Dalifard, 
sélectionnés pour cette compétition, s’entraînent 

avec Victor Pereira à l’Association Versoise d’Arts Martiaux 
(A.V.A.M.). Ces jeunes athlètes de 15 et 12 ans sont coachés 
par leur père également pratiquant au dojo de Vers. Toute 
l’association encourage et soutient ses jeunes adhérents.
Cassandre est revenue avec le titre de Championne de 
France de Yoseikan Budo en -62kg. Mattéo ne passe 
pas le 1er tour. Ils sont très heureux de leur résultat pour 
une première compétition officielle. Leur travail et leur 
assiduité aux entraînements ont porté leurs fruits et ce 
n’est que le début… L’année prochaine, la compétition se 
déroulera à Lille. 

Association Versoise de Gymnastique Volontaire 
Depuis le 15 septembre 2015 nos cours ont repris.

Gymnastique selon la méthode Pilate
➜ Mardi de 9h45 à 10h45
➜ Vendredi 19h à 20h30

Yoga (nouveau)
➜ Jeudi 18h à 19h
Les cours ont lieu dans la salle de judo

Marche
➜ Mercredi 9h30
➜ Vendredi 9h30
Départ devant le tennis
 
Contact :  Mme CHAPEL Isabelle & 06 26 64 91 77 

Mme PRETICOUL Sophie & 06 14 41 12 15
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Comme chaque année, l’association l’Amitié Versoise 
célèbre les anniversaires de la décimale de l’année 
en cours…cette année celle des adhérents nés dans 

les années en “5”... lors d’un loto privé suivi d’une tombola, 
d’un goûter, cette année dans le cadre chaleureux de la 
Petite Gare.

Mardi 11 mars, plus de 80 adhérents étaient présents pour 
honorer les natifs :

➜  de l’année 1925 : René LAMARQUE, Gilbert BRAGGIOTTI, 
Joséphine BRUGUIER

➜  de l’année 1935 : Marie CHAPUIS, Jeanne MAYENOBE, 
Marc PLAGNOL, Nicole ROUX, Maurice ANDRE

➜  de l’année 1945 : Nelly CHIROL, Frédérique TERMOZ, 
Diego VILAR, Roger et Micheline DEREVEAUX, Ginette 
BOCH

➜  de l’année 1955 : Jean Luc LABOURAYRE 

En plus de l’accolade de la Présidente Danielle BONNAND 
ou celle d’un membre du Conseil d’Administration, les 
présents concernés par cet hommage se sont vus remettre 
une très belle plante en souvenir de cette sympathique 
après midi qui s’est prolongée par la dégustation de 
savoureux desserts concoctés par Sylvère VIVIEN et son 
équipe sans oublier le verre de l’amitié. 

Vie Associative / Culture / Sports
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Vide Grenier APE

Le dimanche 29 mars, l’APE a organisé son traditionnel 
vide grenier. Sous un beau soleil, la quinzaine de 
membres de l’association autour de leur présidente 

Sybil LABROUVE ont accueilli plus de cent exposants. Tout 
au long de cette journée, ils se sont aff airés à servir cafés 
et boissons, à faire grillades et frites pour les vendeurs 
et les acheteurs. Le tout dans un esprit de convivialité. 
L’APE souhaite remercier tous les participants, le corps 
enseignant, la municipalité ainsi que les parents qui les ont 
aidés depuis le début de l’année scolaire. Après un loto et 
un vide grenier réussis, place à la fête de l’école du 26 juin. 

Le Pont des Arts - 2015
➜  12 janvier : Maison de la Pierre, LA SOIE, causerie par 

Michel Wienin en partenariat avec l’ATP d’Uzès. 

➜  28 février : Maison de la Pierre LOS TALAOS, ensemble 
de dulzainas castillanes, en partenariat avec l’association 
Rivatges

➜  11 avril : Maison de la Pierre. Orchestre de chambre 
d’Avignon / Olivier Desruelles. VIVALDI - MOZART. 

➜  8 et 26 avril : visites du vieux village de Vers, dans le 
cadre d’Avril en balade 

➜  30 avril : Maison de la Pierre, SOIRÉE D’OPERA avec 
Christel Lindstat, mezzo-contralto et Renaud Gigord, piano 

➜  18 décembre : Soirée Calendale avec les Canards Sauvages

Projets : Réédition du livre sur le village de Vers. Création 
d’un club de généalogie. édition en cd rom des archives 
de la commune. Création d’un mouvement en faveur de 
la restauration de la Chapelle Saint-Pierre.

Societe de Chasse Intercommunale
Vers/Argilliers

La Fédération de chasse du Gard, nous a demandé 
cette année d’organiser l’assemblée générale du 
Département sur notre territoire. Fiers de cette 

proposition qui est une agréable preuve de confi ance, 
Nous avons mis en forme ce grand rassemblement de 
toutes les sociétés de chasse du Gard (au moins une par 
village) avec l’aide précieuse de la direction du site du 
Pont du Gard et de la municipalité Versoise.
C’est donc le dimanche 19 avril que s’est tenue cette 
assemblée générale au pont du Gard, rive gauche, dans 
le grand auditorium.
La société de chasse a pris à sa charge le petit déjeuner 
de bienvenue.
Pour le repas des chasseurs, la maison de la pierre fut 
un refuge très apprécié des convives. L’apéritif, préparé 
par la société, a satisfait pleinement et grandement tout 
ces chasseurs gardois.
Nos félicitations aux dirigeants Versois pour leur 
disponibilité, leur sens du dévouement et leur compétence.

INFO CHASSE : LE PIÉGEAGE
Tout d’abord, il faut savoir que c’est un arrêté préfectoral 
qui oblige au piégeage et non un arrêté municipal et ce 
sur tout le territoire communal. (Aussi bien sur les terrains 
communaux que privés).
Cet arrêté est affi  ché dans chaque mairie pour information.
La société de chasse Vers/Argilliers a un nombre de 
piégeurs agréés pour ce genre de tâche et communique 
à chaque mairie le nom de ces personnes avec la période 
eff ective de mise en place des pièges.
Cette liste est également affi  chée en mairie, un exemplaire 
est envoyé à la fédération pour son offi  cialisation.
Cette saison, la période s’étend du 1er mars au 30 juin 2015.
les piégeurs signalent par affi  chage des indications pour 
situer les risques réels proche de cette zone. C’est par 
prévention et pour information. 
Nous rappelons également et fortement que tous les 
animaux domestiques (quels qu’ils soient) doivent être 
tenus en laisse même hors période piégeage. C’est la 
loi. Donc il n’est pas nécessaire de s’off usquer de telle 
pratique. La loi doit être observée par tous.
Nous rappelons également que toute dégradation ou 
vol de matériel de piégeage peuvent entraîner des 
poursuites judiciaires allant de 5000 € d’amende à un 
an de prison ferme.
Alors méfi ance car certains pièges sont sous surveillance 
de caméra infra- rouge.

Le Président de la société de chasse.
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Académie des Beaux-Arts de vers

Nous avons organisé le 24 janvier 2015 le 6ème Concert 
annuel au profit de la lutte contre la mucoviscidose.

Nous remercions vivement Monsieur Le Maire et la 
Direction du Pont du Gard de nous avoir permis de disposer 
de la salle PITOT sur le site du Pont du Gard.

Un public plus nombreux que les années précédentes nous 
a permis d’apporter une aide plus importante, basée sur 
le volontariat, à la grande satisfaction et reconnaissance 
des représentants de l’organisation “pour la lutte contre 
la mucoviscidose”.

Participaient à cette représentation :
Le Chœur de femmes “Méli-Mélo” dirigé par Marilou.
Notre ensemble vocal” Si l’on Chantait” dirigé par Roger 
CAZORLA
“AMG et ses Chanteurs” dirigés par Sylvia Rosi, puis en fin 
de programme la grande soprano Sylvia Rosi a interprété 
quelques chants lyriques et nous a toujours autant surpris 
par la puissance de sa voix exceptionnelle.
Un grand succès bien ressenti par la chaleur des 
applaudissements et rappels.

Salon d’Automne
Notre 6ème Salon d’Automne a eu lieu du 4 au 10 septembre 
à la Maison de la Pierre.
Invités d’Honneur : Sonia MANDEL (sculpture) & Christian 
VEY (peinture)

La Barque Vieille
Comité de Défense de Vers et des rives du gardon

Le principal but de notre association est de protéger et 
d’améliorer le cadre de vie des Versois qui résident 
sur les bords du Gardon.

Avant les dernières élections municipales, loin du centre 
du village, nous étions un peu oubliés pour les travaux ou 
l’entretien nécessaire au maintien de l’agrément de ce 
magnifique quartier de Vers ou nous avons plaisir à vivre.

Suite à nos demandes, le nouveau Maire a délégué un 
adjoint, Didier Bele, pour s’occuper spécialement de notre 
quartier. Comme il y habite lui-même et qu’il est vice-
président de notre association, une collaboration active 
avec la Mairie est maintenant en place et nous nous en 
réjouissons.

C’est ainsi qu’à notre demande, différentes d’améliorations 
ont pu déjà être réalisées :
➜  Pose de panneaux d’accueil et d’information au niveau 

de l’accès des 2 plages, (panneaux conçus par Camille 
Salgues de Natu’rando)

➜  Mise en place de 2 containers à déchets pendant la 
saison.

➜  Création d’un parking chemin du Garrège et d’une bande 
de stationnement le long du chemin de Collias pour les 
utilisateurs des deux plages, pour environ 90 voitures.

➜  Pose de miroirs aux virages ou carrefours dangereux
➜  Réfection des chaussées abîmées, dont un reprofilage 

complet des chemins du Bosquet et du Passeur.

D’autres projets sont en cours avec la Mairie, entre autres 
le nettoyage des fossés et l’extension du parking. Nous 
remercions bien sincèrement toute l’équipe municipale 
pour ces réalisations.

Nous menons également d’autres actions pour améliorer 
notre environnement, telles que la lutte contre les nuisances 
sonores du circuit de Ledenon et du camping des gorges du 
Gardon. Nous aborderons ces autres sujets une prochaine fois.

Les habitants des bords du Gardon qui ne feraient pas 
encore partie de notre association sont bien sûr les 
bienvenus.

Contact : didier.valleur@orange.fr

Vie Associative / Culture / Sports
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Un quart de siècle d’amitié - Jumelage Suisse

Du 14 au 17 Mai les membres du comité de jumelage 
français sous la présidence de M.Pernin, Monsieur 
le Maire Olivier Sauzet et les membres du conseil 

municipal de Vers-Pont du Gard ont accueilli leurs amis 
suisses autour d’un apéritif à la Maison de la Pierre. 
Pour cette 25ème rencontre, les membres suisses du 
jumelage Palézieux Vers-Pont du Gard sont arrivés au 
son des “toupins” en accordant leurs voix sur le “Ranz des 
vaches” chanson des armaillis du Canton de Fribourg.
Au programme de cette rencontre : Visite de Châteauneuf, 
d’une chocolaterie (le comble pour les Suisses), concours 
de pétanque organisé par l’association “La boule du Pont 
du Gard) et toujours les repas conviviaux entre amis. 
Ce séjour s’achève le dimanche 17 Mai au matin autour 
d’un brunch au bar des Voûtes, nos Suisses sont remontés 
dans le bus en musique et sous les applaudissements. 
Le rendez-vous est fixé pour l’année prochaine, avec des 
nouveaux membres peut-être ?
Pour adhérer à l’association :
M. PERNIN Thierry & 06 30 55 74 48

La Rivière Céleste 

Au cours de l’été, une nouvelle association est née à 
VERS : “LA RIVIERE CELESTE”, ayant pour objectif, le 
“bien-être” et le “développement personnel”. 

Pour ce premier trimestre 2015/2016, elle propose d’aller 
à la découverte de Soi, au travers de différents ateliers : 
➜  Qu’est-ce que le QI-GONG ? D’où vient-il ? Quels sont 

ses bienfaits ? Démonstration et pratiques ; deux samedis 
matins par mois de 10h à 11h30; 

➜   Appréhender ses ressentis en vibrant les BOLS TIBETAINS, 
puis se laisser bercer par leur chant lors d’une relaxation ; 
un jeudi par mois de 19h à 20h30 ; 

➜   Partir à la rencontre du Je, au travers des JEUX DE 
CREATIVITE ; un jeudi soir par mois de 19h(30) à 
20h30(21h); 

D’autres ateliers et conférences (les vertus des minéraux, 
par exemple) en cours d’élaboration, seront proposés au 
cours de l’année 2016. 
Pour connaître les dates des ateliers ou pour 
tout autre renseignement, merci de contacter 
Mme PARISET Nathalie au & 06 29 42 50 46.

Fête Votive 2015

Comme chaque année la fête votive a rencontré 
un vif succès et ce, malgré la pluie du jeudi qui 
ne permit pas d’assurer la cérémonie d’ouverture. 

Fidèle à sa tradition, les manadiers et leur bétail ont 
assuré un spectacle de qualité, les DJs ont assuré le 
show le midi, et les orchestres ont fait danser petits et 
grands jusqu’au bout de la nuit ! La journée des enfants 
organisée en étroite collaboration avec l’APE a également 
permis d’étendre les actions de l’association qui ne se 
limitent pas seulement à organiser la fête votive mais 
bel et bien à animer le village et tous ces habitants (quel 
que soit leur âge).

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont 
participé de près ou de loin, que ce soit par leur accueil 
lors des aubades tout au long du mois de juillet et durant 
les préparatifs ou pendant la fête. De nombreux membres 
du comité tirent leur révérence et laissent place à une 
nouvelle équipe que l’on espère aussi dynamique qui 
s’organisera autour de Florent Didier. 
Merci à Claire, Gérard, Nicolas, Jérôme et Kévyn et bonne 
chance aux petits nouveaux.



24
53

Fête de l’oignon doux de Vers

Le 20 septembre dernier, la fête de l’oignon doux 
de Vers, pour sa 3ème édition, a connu un franc 
succès .Vous êtes venus nombreux aux stands des 

producteurs installés sur la place de la fontaine, à l’ombre 
des platanes. Chacun a proposé sa récolte, certains ont 
préparé des beignets ou confits d’oignons, aux côtés de 
commerçants producteurs de vin, charcuterie, chocolat, 
nougat , café, fromage…

Prochaine foire de l’oignon doux de Vers, le dimanche 18 
septembre (week-end des journées du patrimoine).

Vie Associative / Culture / Sports
Fête de l’asperge 

Depuis sa création en 2009, c’était la première fois 
que la météo nous obligeait à déplacer cette 
manifestation à l’intérieur de la Maison de la Pierre. 

Malgré cela, les agriculteurs, artisans et commerçants 
ont répondu présents, les visiteurs aussi ! Un large choix 
d’asperges était proposé, blanches, vertes, de différents 
calibres et quelques recettes distribuées étaient les 
bienvenues…

Prochaine fête de l’asperge, place de la fontaine, le 24 
avril prochain.

Vers a fêté la Pierre !

Le 9 et 10 mai dernier, Vers-Pont du Gard a mis en 
scène notre village en montrant au Grand Public la 
pierre de différentes manières.

Expositions photos, sculptures, tableaux, tailleurs de 
pierre, compagnons de France, lycée des Arts et Métiers, 
associations, tous venus en nombre pour parler et faire 
découvrir la pierre massive de notre région et pays.

Un week end d’échanges et de partage des savoirs, 
ou les visiteurs ont pu se promener à travers les sites 
clés de notre village, assistés aux conférences et aux 
démonstrations de taille en compagnie de professionnels 
érudits et passionnés.

Une belle expérience culturelle dans une ambiance 
familiale. 

Marché de Noël 2015
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Nouveaux arrivants

Les nouveaux habitants de Vers à l’honneur pour la 2ème 
année consécutive lors d’une cérémonie d’accueil qui 
s’est déroulée le 18 septembre à la maison de la pierre.

Les Associations, le personnel communal et le conseil 
municipal, tous étaient présents pour présenter notre 
village.

Film, apéritif et souvenirs de bienvenue, un moment de 
convivialité et d’échange pour souhaiter aux nouveaux 
arrivants une longue et belle vie à Vers.

Vie municipale

Hommage aux Harkis

Pour la première fois, une cérémonie en hommage 
aux Harkis a eu lieu le 25 septembre 2015.

Cette commémoration, moment fort et émouvant, 

a rassemblé beaucoup d’élus du département.

Ensuite, un vin d’honneur a été offert par la Mairie à la 

Maison de la Pierre autour d’une exposition.

Repas de Noël des Municipaux

Le repas de Noël du personnel municipal, en compagnie 
du Maire et de son équipe, a eu lieu le 9 décembre à 
“La petite Gare”. 

Au cours du repas, monsieur le Maire a fait le bilan de l’année 
et adressé des remerciements bien mérités au personnel. 
Prochain arrêt ?
Le billet est à composter pour décembre 2016 !

Cérémonie du 19 Mars Journée de la Déportation Cérémonie du 8 Mai
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Portraits

Thomas MAUVEZIN, 33 ans 
En couple, un enfant

Thomas a fait sa scolarité à l’école 
de notre village, maternelle et 
élémentaire, puis au collège à 
Remoulins et au lycée à Uzès.

Il a obtenu une licence Sciences 
de la Terre et de l’environnement à 
l’Université Montpellier II. Pendant 
ses études, il a effectué différents 
stages en bureau d’étude spécialisé 
en assainissement et gestion de 
l’eau et dans la cellule expertise des 
milieux naturels de l’association “Les 
Ecologistes de l’Euzière”.

Après ses études, il a travaillé au 
service “police de l’eau” de la DDAF 
de l’Hérault puis dans un laboratoire 
spécialisé dans la détection d’amiante 
en région lyonnaise puis à Lille.

En 2008, il commence à se passionner 
pour la culture d’une petite algue 
bleue : la spiruline. Grâce aux conseils 
d’un ami producteur, il démarre une 
petite culture expérimentale.

En 2010, il crée une ferme de spiruline à 
Vers sur un terrain familial. La spiruline 
est une micro-algue apparue sur Terre 
il y a 3,5 milliards d’années. Elle est l’un 
des premiers êtres vivants à avoir été 
capable de réaliser la photosynthèse 
et a ainsi contribué à l’enrichissement 
en oxygène de l’atmosphère. Grâce 
à sa composition exceptionnelle, la 
spiruline est considérée comme un 
super-aliment. Elle contient près de 
70% de protéines, des vitamines, des 
minéraux et oligoéléments (c’est une 
source exceptionnelle de fer), des 
acides gras essentiels etc… 

Très appréciée des sportifs, la spiruline 
est aujourd’hui commercialisée sous 
forme de paillettes et de comprimés.

Jérôme TAULELLE , 29 ans
En couple, un enfant

Jérôme a grandi à Vers entre le chemin 
St-Pierre, chez ses parents, et la place des 
Platanes, chez sa grand-mère, Lucienne, 
Maire honoraire de notre village.
Comme tous les jeunes versois, il 
est allé à l’école maternelle puis à 
l’élémentaire avant de rejoindre le 
collège Voltaire de Remoulins.
Après la 3ème en 2001, il intègre le lycée 
agricole de Rodhilan et passe avec 
succès un BEP Viticulture oenologie, 
puis il rejoint la MFR de Vézénobres 
pour obtenir un Bac Pro.
Durant son cursus scolaire, il effectue 
des stages au domaine de l’Olivier à 
St-Hilaire d’Hozilhan, puis en Espagne 
à Ontanion, dans la région de la Rioja.
Après quelques emplois saisonniers 
au Domaine Reynaud à Saint Siffret, 
c’est en 2009 qu’il entre réellement 
dans le monde du travail, au domaine 
Lamouroux sur la commune de 
Montfrin pour lequel il est tractoriste 
et gère 50 ha de vignes, 17 ha 
d’abricotiers et 15 ha de cerisiers.
Un an plus tard, fort de cette 
expérience, il rentre au bercail et 
devient aide familial à la propriété 
de son père qu’il reprend au bout de 
quelques mois pour créer l’EARL “La 
Marquise de Vers”. 
Aujourd’hui, sa propriété comprend 
43 ha de vignes dont 10 ha en Côtes 
de Rhône, 10 ha de céréales et 4 ha 
d’asperges.
Jérôme s’investit également dans 
le village depuis 2013 en tant que 
Président de l’Oignon de Vers et depuis 
cette année, en tant que Président de 
l’association de l’Asperge.
En 2015, succéder à son père devient 
une habitude car il vient de le 
remplacer en tant que Vice-Président 
de la Cave Coopérative. 

Laetitia ROMAN, 37ans
Mariée, un enfant

Titulaire d’un diplôme BEP dans 
l’ameublement et d’un BAC de 
menuiserie, elle s’est ensuite dirigée 
vers l’éducation spécialisée. Elle a 
ainsi obtenu un DEUG en sociologie et 
ethnologie. Elle a ensuite obtenu son 
diplôme de monitrice-éducatrice en 
2005. C’est après un congé maternité 
de 3 ans pour élever son fils, que sa 
reconversion s’est peu à peu dessinée. 
Ne trouvant pas vraiment un poste qui 
lui convenait et son père ayant besoin 
de quelqu’un pour le seconder, le 
choix s’est imposé.

En 2013, Laetitia devient exploitante 
solidaire et commerçante au registre 
de la chambre de commerce. 
Deux statuts pour promouvoir les 
productions en vente directe et 
épisodiquement un rayon primeur.

Son parcours professionnel est la 
résultante de ses études et de petits 
contrats qui lui ont donné le goût de 
l’autonomie et de la polyvalence.

Ce qu’elle aime dans son travail 
aujourd’hui c’est précisément 
l’indépendance et les belles rencontres 
avec ses clients.

Nous avons choisi de vous présenter trois jeunes agriculteurs versois, qui ont choisi de travailler sur notre commune. 
Trois portraits, trois espoirs pour notre agriculture ! Nous souhaitons à Thomas, Christophe et Laetitia de cultiver 
très longtemps, de prospérer et faire perdurer la tradition agricole à Vers. 

Thomas MAUVEZIN Jérôme TAULELLE Laetitia ROMAN
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Naissances
5 Janvier 2015 ........................Gabin DEPUYDT .................................................................de Antoine DEPUYDT et Stéphanie COFFINET
19 Janvier 2015 .....................Jade ZOUGGAGH .............................................................de Omar ZOUGGAGH et Aude FAVIER
21 Avril 2015 ............................Pearl et Marley REBER ..................................................de Denis REBER et Angélique VERDIER
11 Mai 2015 ...............................Sun HOUDINET ..................................................................de Alexandre HOUDINET et Karine LAURENT
16 Mai 2015  .............................Gauthier LEQUIN ...............................................................de Yann LEQUIN et Angélique KOKEL
6 Juin 2015 ................................Agathe PAILLET .................................................................d’André PAILLET et Julie VERDIER
30 Juin 2015  ...........................Jules HOURTAL ..................................................................de Julien HOURTAL et Jennifer FREGY
4 Juillet 2015  .........................Jonas CHAPUIS ..................................................................de Sébastien CHAPUIS
11 Juillet 2015  .......................Madyson MULATTIERI ..................................................de Stéphane MULATTIERI et Marie-Laure CORBI
19 Juillet 2015 .......................Titouan VINCENT ..............................................................de Vasco-Henri VINCENT et Coralie COVASSIN
17 Août 2015 ............................Marcel CLAVEL ...................................................................de Jérémy CLAVEL et Priscilla AJOUC
23 Août 2015  ..........................Chjara BOULET ...................................................................de Cédric BOULET et Nelly ESCARMANT

Mariages
6 Juin 2015  ..............................Florian AVIGNON et Mélanie VALETTE-JUSTIN
13 Juin 2015  ............................Yannick CHAMBON et Cécile PAOLINI
20 Juin 2015  ...........................Nathan AMGHAR et Laetitia ROMAN
20 Juin 2015  ...........................Franck PERIER et Géraldine ROMAN
24 Juillet 2015  ......................Khym KAMOISE et Lisa BELE
22 Août 2015  ..........................Patrice VANNIER et Christel BIRON
26 Septembre 2015  .........Jean-Marc GERARDY et Sylvie VARESCHARD
10 Octobre 2015  .................David GIAI-CHECA et Annie BARDIN

Décès
22 Janvier 2015  ....................Maxime RALLET
25 Février 2015  ....................Francesca TRICOLI veuve WILCZEWSKI
26 Février 2015  ....................André CHAPUIS
27 Février 2015  ....................Jeanne CHABAUD veuve LONGUET
20 Mars 2015  .........................Jean-Pierre GUIBAL
24 Mars 2015 ..........................Bernard MILESI
28 Mars 2015  .........................Thomas HINGREZ
31 Mai 2015  .............................Jacqueline DUBOIS veuve RUFFLÉ
8 Juin 2015  ..............................Annie CABELLO épouse GRESSY
5 Août 2015  .............................Nicole PLAGNOL
17 Août 2015  ..........................Alain SERRANO-FERNANDEZ
26 Septembre 2015  .........Nicolas BOUYEURE
28 Octobre 2015  .................Thérèse COLLUT veuve BLAUD
4 Décembre 2015 ................Jacky BOUTET
14 Décembre 2015  ............Janine SORBIER épouse LAPALUD

État-Civil



JANVIER 
Samedi 2 Janvier Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Vendredi 8 Janvier Vœux du maire Maison de la Pierre Mairie
Dimanche 10 Janvier Loto Maison de la Pierre Club Taurin
Samedi 16 Janvier Rencontre de judo Maison de la Pierre AVAM
Dimanche 17 Janvier Loto Maison de la Pierre AVAM
Samedi 23 Janvier Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Dimanche 24 Janvier Loto Maison de la Pierre Vétérans Foot
Dimanche 31 Janvier Loto Maison de la Pierre Comité des Fêtes

FÉVRIER
Vendredi 5 Février AG Jumelage Italien Maison de la Pierre Jumelage Italien
Dimanche 7 Février Loto Maison de la Pierre Tennis Club
Dimanche 14 Février Loto Maison de la Pierre Jumelage Suisse
Dimanche 21 Février Loto Maison de la Pierre Chasse

MARS
Samedi 5 Mars Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Samedi 5 Mars Concert contre la mucoviscidose Maison de la Pierre Académie des Beaux Arts
Samedi 12 Mars Soirée dansante Maison de la Pierre Boute en Train

AVRIL
Samedi 2 Avril Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Dimanche 3 Avril Vide-grenier Place du marché APE
Dimanche 3 Avril Yoseikan Maison de la Pierre AVAM
Dimanche 24 Avril Fête de l’Asperge Place des Platanes Association Asperge et Oignon Doux

MAI
Dimanche 1er Mai Fête du Printemps Maison de la pierre Taïchi
Du 5 au 22 Mai Tournoi de Tennis Stade Tennis Club
Du 5 au 8 Mai Voyage en Suisse Palézieux Jumelage Suisse
Samedi 7 Mai Concours Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Samedi 7 Mai Journée Taurine Place du Marché Comité des Fêtes
Samedi 14 Mai Répétition théâtre Maison de la Pierre Li Galejaire
Du 18 au 22 Mai Théâtre (représentation le Samedi 21 Mai) Maison de la Pierre Li Galejaire
Samedi 28 Mai Ferrade du club taurin Manade Martini Club Taurin

JUIN
Samedi 4 Juin Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Samedi 4 Juin Soirée des Boute en Train Maison de la Pierre Boute en Train
Samedi 11 Juin Tournoi de foot à 7 Stade Vétérans Foot
Dimanche 12 Juin Fête de fi n de saison Stade AVAM
Mardi 21 Juin Fête de la musique Maison de la Pierre Académie des Beaux Arts
Vendredi 24 Juin Fête des Ecoles Place du Marché APE

JUILLET
Dimanche 3 Juillet Loto en plein air Place des Platanes Amitié Versoise
Du 12 au 18 Juillet Exposition Maison de la Pierre Jumelage Italien
Samedi 16 Juillet Soirée taurine La Romaine Club Taurin
Les 16 et 17 Juillet Cours & Jardins des Arts Dans tout le village Cours & Jardins des Arts

AOÛT
Du 12 au 15 Août Fête Votive Place du Marché Comité des Fêtes
Jeudi 11 Août Repas des chasseurs Place des Platanes Chasse

SEPTEMBRE
Samedi 3 Septembre Concours de Belote Maison pour Tous Amitié Versoise
Vendredi 16 Septembre Cérémonie des nouveaux arrivants Maison de la Pierre Mairie
Dimanche 18 Septembre Fête de l’Oignon Place des Platanes Association Asperge et Oignon Doux
Dimanche 25 Septembre Cérémonie en hommage aux Harkis Monument aux Morts Mairie

OCTOBRE
Du 3 au 12 Octobre Salon d’Automne Maison de la Pierre Académie des Beaux Arts

Festivités 2016


